



DER AUFTAKT ZUM HOFTAG WAR EIN STIMMUNGSVOLLES MITTELALTERFEST:

## Das „Spectaculum“ an der Donau



Das „Spectaculum“ ist ein bis weit über die Grenzen Regensburgs bekanntes Mittelalterfest. Und was wäre noch besser geeignet, die Teilnehmer des Hoftages auf denselben einzustimmen?

Gemeinsam gingen die Recken und Burgfrauen vom Hotel durch die Altstadt und zogen über die Eiserne Brücke zum Grieser Spitz, einer sehr naturbelassenen Uferlandschaft der Donau. Der Markt bietet ob dieser schönen Lage eine einmalige Mischung aus traumhaftem Ambiente und einem spektakulären Programm.

Viel gab es zu entdecken und zu bestaunen, ob magische Momente bei der Märchenerzählerin, spaßige Geschichten im Puppentheater oder einem Ritt auf Pferden über das Festgelände.

Eingebettet in buntes Markttreiben und Ritterlager erlebte „Fjonn von den Inseln“ ein neues Abenteuer in einer einzigartigen Mischung aus Märchen und atemberaubendem Schwertkampf.

Gaukler und Musikanten mit ihren Späßen und altertümlicher Musik erfreuten die Gäste. Das Lager der Rittersleute war allemal das Hinschauen wert.

Viele Händler boten interessante Waren an, so verschiedene Metallsorten, Gewandungen, Waffen und Lederzeug, Pelze und anderes. Kräftiger Gerstsaft und gar viele kulinarische Leckereien wurden feilgeboten, es brauchte niemand durstig oder hungrig bleiben.

Am Abend zeigten dann die „Spinnentoeter“ ihre Kunst mit dem Feuer, es war dies prächtig anzusehen.

Es war der Abend ein gelungener Auftakt für den diesjährigen Hoftag in Ratisbona. ➔

